



HOSPITAL QUILOTA PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILOTA

BOLETIN N° 37

Noviembre 2021

#todossomos

PUESTA EN MARCHA

“A los 161 años de vida institucional del HSMQ, el futuro se ha hecho presente con el Nuevo Hospital, el que hoy se encuentra en plena etapa de habilitación, preparando lo que será su más histórico desafío: el traslado progresivo y gradual al HBQP. La tarea es de todos los funcionarios de nuestro hospital, teniendo presente que, “un cambio en lo general, requiere un cambio en lo particular”, máxima que nos permitirá resolver problemas y tomar buenas decisiones para asegurar el éxito de este gran evento”.



NUEVOS Y MEJORADOS ESPACIOS: Pediatria

En esta ocasión les presentamos cómo serán las Salas de Hospitalización de la Unidad de Pediatría, aumentando en calidad, y confort para nuestros niños y adolescentes.



27 ASCENSORES

LA EXPERIENCIA DEL CAMBIO: Control de Gestión – Unidad de Estadística

Como unidad aceptamos el desafío de comenzar nuestro cambio de establecimiento en forma parcial, hoy nos encontramos en un proceso de adaptación a las nuevas dependencias e instalaciones y nos sentimos muy contentas con el cambio, las dependencias son cómodas y tranquilas con buena aislación de ruido, iluminación y grata temperatura. El mobiliario muy moderno, se ajusta muy bien a nuestras necesidades, las características de ser un edificio que regula la luminosidad en las dependencias nos permite hacer mejor provecho de la luz natural, el espacio es muy cómodo y luminoso, lo que hace que el horario de almuerzo sea muy grato.

Esperamos que pronto se incorporen la totalidad de nuestras compañeras de la unidad, según sea el cambio de las áreas de hospitalización, y del resto de las dependencias del hospital para poder vernos todos en estos espaciosos pasillos, en los cómodos ascensores, para que finalmente este edificio tome vida y se convierta en nuestro Hospital Biprovincial Quillota – Petorca.



AUTORIZACIÓN SANITARIA: Consultorio de Especialidades y Farmacia HBQP

Durante el mes de noviembre se realizaron las visitas de SEREMI a las instalaciones del Consultorio de Especialidades y Unidad de Farmacia para obtención de sus respectivas autorizaciones sanitarias. Ambas instancias resultaron favorables, lo que da cuenta del excelente trabajo que realizaron los referentes de cada área, durante la preparación y ejecución de las visitas.



Destacamos a las funcionarias QF Beatriz Mercado, Enfermera Marila Díaz, Enfermera Johana Oyaneder y la Dra. Yasna Carrasco.

GESTION DEL CAMBIO: Jornada de Trabajo con Agentes de Cambio

Más de 60 funcionarios denominados como “Agentes de Cambio” participaron en esta jornada, cuyo objetivo fue retomar el trabajo con ellos, que se había detenido por Pandemia, ya que serán el nexo entre sus equipos de trabajo y la Puesta en Marcha, durante el periodo de preparación de traslado, traslado e inicio de operaciones, acompañando a sus compañeros en este importante proceso de adaptación al cambio.



La actividad contempló entregar diferentes informaciones de carácter transversal para todos los funcionarios y Unidades, como uso correcto de las instalaciones, flujos, canales de comunicación, orientaciones para realizar Rituales de Despedida, entre otras, finalizando con un recorrido por áreas comunes.



OPINION CIUDADANA: “Tu voz cuenta”

“Desde 1991 trabajo en Admisión del Consultorio de Especialidades, donde he hecho toda mi carrera funcionaria. Han sido 30 años de aprendizaje y de ir encariñándome con la gente y con la institución. Si bien espero acogerme a retiro el año próximo, alcanzaré a trabajar en el nuevo hospital, que, sin duda, será mucho mejor para los usuarios y también para los funcionarios; para quienes será un logro llegar al HBQP. Felicidades y deseare siempre lo mejor a todos en mi querido Hospital”.

Cecilia Sáez Corvalán,
Administrativo de Admisión, HSMQ.



“Un honor el ser parte de este cambio, dejaremos atrás recuerdos, historias, aventuras y mucho más. Sin embargo, tenemos la gran oportunidad de contar con un nuevo hospital inimaginable en algún momento de mi vida y está en nosotros en dar lo mejor por nuestros usuarios y por nosotros”.

Juan Carlos Pastenes Henríquez,
Enfermero PC IAAS, HSMQ.



“Con el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, las autoridades han cumplido con el anhelo y necesidad de muchas personas de estas provincias. Espero y deseo que de la misma manera que se construyó un edificio con altos estándares e implementado con instrumental moderno y de gran calidad; se contrate personal especializado, suficiente e idóneo para la atención de los pacientes. Felicidades a todos quienes han participado en este gran proyecto”.

Luis Navia Cruz,
Presidente Comité de Adelanto Villa el Crisol,
Quillota.



100%
AVANCE TOTAL

“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”